

Llamado de Minambiente para ahorrar agua y energía en los municipios

La petición la hizo ante los más de 700 alcaldes del país reunidos en el Congreso Nacional de Municipios en Cartagena



#Cartagena de Indias

#Bolívar

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

+



1



0



Valorar

interesante

indignante

divertida

polémica

sorprendente

aburrida

Caracol Cartagena | CARTAGENA DE INDIAS | 10/03/2016 -

Un llamado contundente hizo hoy en Cartagena, Bolívar, el Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Gabriel Vallejo López, a los más de 700 alcaldes del país reunidos en el Congreso Nacional de Municipios, para que ahorremos agua y energía.

"Tenemos que tener un compromiso superior, los alcaldes deben unir esfuerzos para que realicemos una cruzada en el país por el ahorro de energía y a su vez de agua, si lo logramos vamos a estar alejados del fantasma del racionamiento", señaló el Ministro Vallejo López.

"Es maravilloso ver la actitud de los empresarios y de particulares en torno al ahorro del agua. Somos más conscientes de desconectar lo que no estamos utilizando y si lo hacemos vamos a superar estas tres semanas que quedan del fenómeno de El Niño".

Con relación a los niveles de los embalses en el país, el ministro Vallejo dijo que "tienen un acumulado por debajo del 30%. Hemos logrado algunos incrementos por las lluvias que ha caído en la región andina, que nos han ayudado en esta zona del país".

Sobre la posible ocurrencia del fenómeno La Niña, el ministro Vallejo señaló que "el país está preparado para asumir los retos que nos ha demandado el fenómeno El Niño y hasta que no superemos esta situación, no es prudente hablar del fenómeno La Niña".

El titular de la cartera de ambiente y desarrollo sostenible destacó que "llevamos tres semanas recorriendo 15 departamentos y a cada uno de los alcaldes afectados les hemos llevado soluciones puntuales para enfrentar el fenómeno El Niño".

De otro lado, el ministro Vallejo López reiteró en que "todos los colombianos debemos estar concentrados en el ahorro de agua y energía, quienes lo hagan van a estar compensados y los que no van a recibir multas, a la fecha se han multado 1 millón 200 mil colombianos por derrochar agua".